



小野田美咲さん、鍋沢有利さんに町長賞 明るい社会を目指し、習字展を開催！

7月中旬より、第60回「社会を明るくする運動」強化月間に伴う静内地区保護司会門別分区(星野明治分区長)主催の習字展が開催されました。

7月30日には、最高賞である町長賞の授与が行われました。今年の町長賞は、小野田美咲さん(苫小牧東高1年)と、鍋沢有利さん(平取中1年)のお二人です。

二人は町長から賞状を手渡されると、笑顔で受賞の喜びを表しました。



富川南西スポーツクラブが恒例行事 日高地区でキャンプ！化石レプリカ作りも

7月30～31日、富川南西スポーツクラブjrキャンプが「日高からまつキャンプ場」で開催され、小学1～6年生の子どもたち40名が参加しました。

1日目は、アンモナイトの「化石レプリカ」作りやキャンプ場でのジンギスカン、キャンプファイヤー、花火をみんなで楽しみました。2日目は午前中にサンゴの沢で、日高山脈館の東先生に「岩石」の特徴を教わりながら、ハイキングをしました。実際に石を手で拾って、それがどのような石なのかを東先生に教えてもらうお友達がたくさんいたようです。



日高連合自治会に北海道開発局道路功労者表彰 道路の清掃や花の植樹！長年の活動に

8月4日、日高連合自治会(合坪猛夫会長)は、北海道開発局道路功労者表彰を受賞され、総合支所において授賞式が行われました。

日高連合自治会は、これまで10年にわたり国道274号線沿いの植樹帯への花の植栽や、道路清掃美化活動を行ってきました。

今年も80箇所の植樹帯に数種類の花を植栽し、道行く車両や町民の目を楽しませています。

合坪会長は、「今後の励みになります。」と受賞の喜び語りました。



ナイター野球「富川フレンド杯」終了 富川コンボイが優勝！

8月4日、ナイター野球「富川フレンド杯」の決勝戦が行われました。

富川コンボイとドルフィンズの戦いとなりましたが、初めに敵失と好走で先制した富川コンボイが佐藤投手の力投で守りきり、6月に行われた「ロマネコンテ杯」に続き、今季2度目の優勝となりました。



日高地区高齢者福祉増進のために役立てて

矢野建設グループ

代表(株)矢野建設様が

町へ一億円を寄付

7月27日、矢野建設グループ 代表(株)矢野建設様は日高地区高齢者福祉の増進のためにと、町へ1億円を寄付されました。

この日は矢野民雄会長をはじめ、藤本政治社長、矢野建設グループで(株)日高商事の矢野勝彦社長が日高総合支所を訪れ、三輪町長に小切手を手渡しました。

矢野会長は「これまで半世紀近くにわたり、地域にはお世話になったことを感謝したい。高齢者福祉のため役立ててほしい」と話し、町長は「これまでに無い多額の寄付。大変ありがたい。」と感謝しました。

あなたのご家庭では、「地デジ」映りますか？

日高町内でも「地デジ」が受信できないご家庭があります。
受信できない場合は、すぐに役場へご相談下さい！！

アナログ放送は、通常の放送が2011年6月末に終了し、7月1日からの放送終了のお知らせ画面の表示を経て、7月24日にすべての放送が終了します。

日高町内でも、地デジ用のテレビを設置しても、正常に受信できないご家庭がありますので、お早めに準備し、地デジ放送が正常に視聴できることを確認してください。

〔連絡先〕

日高町役場 企画財政課

電話01456-2-6181

